



05.12.2016

Internationaler Tag des Ehrenamtes

General André Cox dankt freiwilligen Helfern

Der Internationale Tag des Ehrenamtes, der von den Vereinten Nationen eingerichtet wurde, um „die Kraft und das Potenzial ehrenamtlichen Engagements zu würdigen“, findet jährlich am 5. Dezember statt. Dieses Jahr hat der internationale Leiter der Heilsarmee, General André Cox, eine kurze Videobotschaft aufgenommen, um Menschen aus allen sozialen Schichten zu danken, die ehrenamtlich ihre Zeit und ihr Fachwissen einsetzen, um die Arbeit der internationalen Kirche und Hilfsorganisation zu unterstützen.

„An diesem Tag denken wir an Sie“, sagt der General, „und würdigen, dass Sie das ganze Jahr an andere gedacht haben.“

In seiner Botschaft erwähnt er einige Beispiele, wie die Tausenden Ehrenamtlichen in der Heilsarmee anderen gedient haben: vom Fundraising bis zur Flüchtlingshilfe und von der aufsuchenden Arbeit auf der Straße bis zum Servieren von Mahlzeiten.

„Sie sind ein wesentlicher Teil unserer Armee“, schließt der General, „darum, heute und immer: Wir danken Ihnen.“

Salutisten und Freunde sind eingeladen, das Video an Ehrenamtliche in ihrem örtlichen Umfeld weiterzuleiten und ihnen ihre Anerkennung für das außergewöhnliche Maß an Arbeit auszudrücken, das ohne ihre Hilfe nicht geleistet werden könnte.



Danke, Ehrenamtliche (*deutsches Transkript der Videobotschaft*)

In der Heilsarmee beteiligen sich Menschen aller Schichten an einem gemeinsamen Auftrag – die meisten ehrenamtlich.

Der 5. 12. ist Internationaler Tag des Ehrenamtes. An diesem Tag denken wir an Sie und würdigen, dass Sie das ganze Jahr an andere gedacht haben.

Als sich letzten Dezember die Lage in der Demokratischen Republik Kongo zuspitzte, verteilten Sie Lebensmittel an 3.100 Binnenflüchtlinge.

Gleichzeitig gingen Sie in England, den USA, Kanada und Australien mit Sammeltöpfen auf die Straße und sammelten das Geld, das unsere Arbeit ermöglicht.

Sie packten Geschenke ein, servierten Essen, boten Gemeinschaft und gaben Hoffnung an Weihnachten.

Anfang dieses Jahres, als Überschwemmungen ein kleines Dorf in Malaysia zerstörten, die Menschen dringend Hilfe brauchten, aber nur per Boot erreichbar waren, kamen Sie trotzdem.

Sie unterstützten ankommende Migranten in Griechenland und führten Spendenaktionen durch.

Sie sind mitten in der Nacht draußen auf der Straße und helfen Menschen, sicher nach Hause zu kommen.

Sie bieten Ihr Fachwissen an, damit wir Legatsveranstaltungen durchführen können.

Nur dank Ihnen können wir Secondhandläden betreiben.

Sie sind ein wesentlicher Teil unserer Armee.

Darum, heute und immer: Wir danken Ihnen.